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DESENVOLVIMENTO

Aos oito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro (08/02/2024), às nove horas da

manhã, na sala da Secretana Municipal do Meio Ambiente do Município de Santana do

Araguaia, realizou-se a I a Reuniio Ordinária de 2024 do Conselho Municipal de Meio

Ambiente, para aprovação do balanço de despesas referente aos meses de setembro a dezembro

de 2024 da Secretaria Municipal de Meio Ambiente. O Presidente do Conselho, Sr. Cleiton da

Luz Carvelli, agradeceu a presença de todos. A palavra foi passada para a Secretária Executiva

Thays Maciel Luz, para leitura da ata anterior Foi, então, passada a palavra para o Sr. Jefferson

Martins Oliveira, Coordenador de Atividade Agrossilvopastoris (SEMMA), o qual informou

aos presentes sobre a composição das mesas, explicando que, no local da reunião estavam

dispostas 3 (três) mesas, com 3 (três) assentos cada, assim, os 9 (nove) conselheiros foram

distribuídos, sem critério definido, às mesas, compondo, então, três mesas avaliadoras. Logo

após, deu-se início a análise, por todos os presentes, dos volumes de documentos das despesas

referentes aos meses de Setembro/2023 a Dezembro/2023, Logo após, deu-se início a análise,

por todos os presentes, dos volumes de documentos das despesas referentes aos meses de

Setembro/2023 a Dezembro/2023. Todos assinaram a lista de frequência, assim como o termo

de aprovação e análise dos documentos. Eu, Thays Maciel Luz, Secretária Executiva do

Conselho, lavrei a presente ata da qual dou fé como verídica, assim como o Presidente do

Conselho. A reunião foi finalizada às 1 lh00min (onze horas), Nada mais havendo a tratar, o

Senhor Cleiton da Luz Carveli, na função de presidente, deu por encerrada a presente reunião.

Eu, Thays Maciel Luz, neste, lavrei a presente ata, que será aprovada e assinada por todos os

presentes.

Encerrados os questionamentos.

Encerrada a reunião.

CLEITON DA LUZ CARVELJ THAYS MACIEL LUZ

Presidente do Conselho Secretária Executiva do Conselho
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